

**COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION  
PAYS DE GRASSE**

**Conseil Communautaire  
Vendredi 14 décembre 2018**

**délib. DL2018\_194**

**DEPLACEMENTS-TRANSPORTS - PRIX DU U TICKET AZUR**

Intervention de **Paul EUZIERE**,  
Président du groupe "Grasse à Tous-Ensemble et Autrement"

Pour être bref et aller directement sur le fond de cette délibération, il nous est demandé par la Région *"d'approuver l'augmentation du ticket Azur de 1,5 € à 2 €"* au 1er janvier 2019.

Deux remarques:

- la première est relative aux considérants de la délibération qui énoncent que la *"tarification multimodale vise à inciter la population à utiliser les transports collectifs par une offre tarifaire attractive, simple et lisible"*. Donc, pour inciter à utiliser les transports collectifs, la Région ne trouve rien de mieux qu'augmenter de 25% le prix du Ticket Azur.

Il fallait y penser !

D'ailleurs, la Région n'arrête pas de penser, après avoir affublé "Provence-Alpes-Côte d'Azur" du nom creux et grotesque de "Sud" -ce qui est ridicule mais sans grande incidence financière- voilà que l'on propose d'augmenter du quart le prix du Ticket pour favoriser les transports collectifs.

- la deuxième remarque est qu'en votant de telles augmentations, manifestement, on ne tire aucune leçon de l'exaspération de nos concitoyens face à leurs difficultés de vie, que l'on n'entend pas leur cri et que l'on ne prend pas la mesure de ce que signifie, avec toutes ses contradictions et débordements dans certains cas, le ras le bol exprimé par le phénomène des "Gilets Jaunes". Mon propos n'est pas ici d'aborder ce mouvement, mais de prendre en compte l'exaspération -et l'exaspération durable- de nos concitoyens qui est alimentée par de telles hausses.

Nous notons avec satisfaction que pour Sillages, le tarif du ticket restera de 1,5 €.

Nous ne pouvons approuver cette hausse de 25 % demandée par la Région.